

La parte de arriba

Hernán tenía alrededor de tres meses y cursaba su primer bronquiolitis.

Le indiqué a la mamá el tratamiento, los signos ante los que debía consultar en la emergencia y, si todo marchaba bien, quedamos en controlarlo en 24 horas.

Al día siguiente llegan a la policlínica Hernán y su mamá, acompañados de Alejandro, el hermano mayor de Hernán, un niño de 5 años,

sumamente curioso y con una gran imaginación.

Luego de los saludos de rigor, le pido a la mamá que coloque a Hernán sobre la camilla, y que “le vaya sacando la parte de arriba para examinarlo”, obviamente refiriéndome a la ropa.

Inmediatamente se arrima Alejandro, con los ojos abiertos como platos y con cara y voz de asombro pregunta: ¿le van a sacar la cabeza?

Dra. Andrea Pijuan